

BUEN NIVEL DE TENIS DE MESA ESCOLAR EN MORAL DE CVA

El domingo 14 de enero se ha llevado a cabo la primera prueba escolar provincial de la temporada 2023/24 donde ha habido un gran número de jugadores superando el centenar de participantes.

Las categorías realizadas han sido: alevín, infantil y cadete. La jornada comenzaba con una fase de grupos y posteriormente eliminatorias.

Destacar el CTM Alcazar que además de aportar muchos jugadores conseguían dominar las primeras posiciones del ranking en las distintas categorías. Por otro lado, la final de cadete masculino entre Alberto López y Alex Torrico congregaba mayor expectación entre los asistentes. Encuentro muy igualado que se decantaba con victoria para Alex Torrico.

Destacamos el tenis de mesa como un deporte inteligente, lleno de incertidumbre y muy enriquecedor a estas edades tanto a nivel físico, psicológico y afectivo.

Al final de la mañana se veían bonitos duelos, siendo el **cuadro de ganadores** era el siguiente:

ALEVÍN FEMENINO

1ª clda: Miriam Torrecilla – Alcazar de San Juan.

2ª clda: Lucía Torrecilla – Alcazar de San Juan.

3ª clda: Irene Criado – Manzanares.

ALEVÍN MASCULINO

1º cldo: Juan Núñez – Alcázar de San Juan.

2º cldo: Alonso Castellanos – Alcázar de San Juan.

3º cldo: Samuel Anciano – Alcázar de San Juan.

INFANTIL FEMENINO

1ª clda: Carla Hernández – Alcazar de San Juan

2ª clda: Paula Sánchez – Alcazar de San Juan.

3ª clda: Julia García – Alcázar de San Juan.

INFANTIL MASCULINO

1º cldo: David Barba – Ciudad Real.

2º cldo: Álvaro Castellanos – Alcazar de San Juan.

3º cldo: Rodrigo Jimenez – Alcázar de San Juan.

CADETE MASCULINO

1º cldo: Alex Torrico – Puertollano.

2º cldo: Alberto López – Ciudad Real.

3º cldo: Álvaro Serrano – Puertollano.

La jornada ha sido posible gracias al trabajo de la Excma. Diputación, la Consejería de educación, cultura y deportes, la Federación regional de tenis de mesa (representada en el evento por Antonio Fernández) así como el apoyo y colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Moral de Calatrava (Antonio José García Valencia como concejal de deportes) y el Club Bádminton Moral.

La próxima jornada provincial será el próximo día 4 de febrero en Alcazar de San Juan. De ambas jornadas saldrá un ranking provincial, donde los ocho primeros/as clasificados/as disputarán el **Cpto. Provincial el 18 de febrero en Tomelloso.**